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№２０２５ 第３回例会 ２００７．７．１９ 薄曇 

点 鐘：大網庄一郎 会長 

進 行：小野恒靖 SAA 

ソング：手に手つないで 

お客様：椎津裕貴 富津シティ RC 会長 

    窪田 謙 富津シティ RC 幹事 

 

会長挨拶 

大網庄一郎 会長 

皆さん今日は。まず本日のお客様を紹介いたし

ます。富津シティＲＣの椎津会長さんと窪田幹事さ

んです。ようこそお出で下さいました。後ほど御挨

拶を頂きたいと思います。 

先週末から週明けにかけ日本列島を大きな災害

が駆け抜けていきました。台風４号と新潟地震です。

台風４号は九州地方では大きな災害となり、そのま

ま関東地方上陸の予報でしたが、直前で東海上へ

進路を変え上陸を免れました。それでも県内では、

夷隅市を中心に外房地域では部落の孤立状態等

かなりの被害が出たようです。 

当地域では、大したことはなかったようですが、

会員の皆さん宅で被害がありましたらお申し出下さ

い。クラブ内規で慰問又は見舞金が出ることになっ

ています。 

台風が過ぎ去りほっとしたのも束の間、新潟の震

度６強の大地震です。今回の地震は日本列島がの

っているプレート（板状の岩盤）が南南東と北西から

互いに押し合う力が働いて断層がずれる現象だそ

うです。これは２００４年１０月の新潟中越地震、今

年３月の能登半島地震と同じタイプだそうです。家

屋倒壊により犠牲者が出たのは耐震設備のない古

い建物が多かったとのことです。 

さて、このような各種災害に対する備えの一つと

して、富津市では「地域防災組織」の立ち上げを推

進しています。近い将来起こるであろう南関東大地

震に備えて、災害発生直後は地域で助け合うという

発想からです。私の所の佐貫区では最近「佐貫防

災会」を立ち上げ、これから訓練を重ね意識を高め

ていく計画です。富津市には１０４の区がありますが

組織化されているのは１/３位です。 

平時の備えが肝心です。 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事 

１．地区財団セミナー開催のご案内 

日時 ： ８月１９日（日）１３：２０～１６：３０ 

場所 ： ホテルポートプラザちば 

千葉市中央区千葉港 8-5、TEL043-247-2877 

登録料 ： 5,000 円/1 クラブ 

 

２．クラブ例会変更のお知らせ 

木更津 RC 8 月 9 日（木） 

 点鐘：１２：００ 場所：エザワフルーツランド 

 家族親睦移動例会（ブルーベリー摘み）  

 



  8 月 16 日（木）→8 月 15 日（水） 

  点鐘：１８：３０ 

  場所：日本開発所有地 

  港祭り花火観賞家族親睦移動例会、 

 上総 RC 

  ７月２６日（木） 

点鐘：１８：００ 

場所：イレブンオート・キャンプパーク 

夜間例会、新旧会長幹事歓送迎会 

   ８月１６日（木） 休会 

定款第 5 条第 1 節により 

 

３．活動計画書受領 

木更津東 RC, 塩山 RC 

 

御挨拶 

椎津裕貴 富津シティーＲＣ会長 

富津中央ロータリークラブ

の皆様こんにちは、今年度

富津シティロータリーの会長

を努めます椎津裕貴と申しま

す。今、大網会長の大変立

派な学識のある挨拶を聞き

まして、私も見習って来週か

らシティの会長挨拶も少し考え直さなければならな

いと思いました。 
始めに過日行われました、私ども富津シティロー

タリークラブ１５周年記念式典には多くの中央ロータ

リー会員の皆様の御協力、御出席を賜りまして誠に

有難うございました。緒方直前会長も本日おじゃま

する予定でおりましたが、仕事の都合であいにく出

来ませんでした。緒方さんに代わりまして御礼申し

上げます。 
少し自己紹介させて頂きます。生まれは房州の

岩井です。高校は安房高で、御縁あって、富津ジャ

スコの近くで歯科医院を開業して１３年になりました。

又、ロータリー暦も１３年になろうとしております。私

の様な青二才がロータリークラブの会長をしなけれ

ばならないのも会員数の減少があります。中央ロー

タリーさんも２０名の会員で状況としては同じ様で

我々シティロータリーも２１名ですので、会員増強に

力を入れていかなくてはならないと思います。 

以上挨拶を述べさせて頂きました。スポンサーク

ラブであります中央ロータリークラブの皆様になる

べく早く御挨拶をと思いまして、窪田幹事と本日訪

問させて頂きました。これからも宜しくお願い申し上

げます。 
 

窪田 謙 富津シティーＲＣ幹事 

皆様今日は富津シティー

ロータリークラブの本年度幹

事を務めております窪田謙

と申します。まだロータリーク

ラブに入会して２年足らずで

すが幹事という大役を受け

ることになりました。まだまだ

ロータリーについて分からない事だらけではありま

すが、頑張って椎津会長の片腕となる様努力して

行くつもりです。どうか宜しくお願い申し上げます。 

まず簡単に自己紹介します。私は横浜で育ち、

スポーツが好きで特に野球をやっておりました。中

学生の時にも神奈川県で優勝を成し遂げ、高校は

横浜高校に入学しました。 

そんな体育会系の気持ちで負ける事無く、ロータ

リークラブに今後も懸命に励んでいきますので、ど

うか大網会長を始めと致します富津中央ロータリー

クラブの皆様の若いパワーとご指導を賜ります様お

願いいたします。 

１年間頑張って行きます。今後とも宜しくお願い

申し上げます。 

 

 

 

 
 



誕生祝 

 

千葉一利  昭和７年７月２５日 

 

一言 

 

孫、未岬
み さ き

は５歳、通称ミミ。先日その孫に誘われ

て散歩に出た。途中ガソリンスタンドの奥さんが「先

生子守大変ですね」、「そう、大変なんですよ」・・・。 

その会話を聞いていた孫が「ミミがじじの子守をして

いるんだよ」と、確かによぼよぼ歩いている私の姿を

見れば孫の言葉は的を射ている。歩行障害、心臓

病など多くの病気を持ちながら２５日に７５歳を迎え

る。よく此処まで来たものだと思う。 

今、このクラブで同期は、志波、高島、三枝と私

の４名、かっては９名もいた。志波、高島は既に７５

歳になり、三枝も１０月になる。私を除いた３名は大

変元気で各分野の重鎮として活躍している。老いを

感じさせない。 

７５歳と言えば、日野原重昭さんを思い出す。一

般的には６５歳からを老人としているが、日野原さん

は７５歳以上を老人とする。寿命が延びたので６５

～７４歳までは、老後をどう生きるかの準備のため

の１０年間であるという考え方だ。 

私はこの意見に賛成だが、といって私自身何の

準備もないまま７５歳を迎える。これでは充実した老

後を送れそうにもないが、せめてもの救いはこのロ

ータリーかも知れない。足が悪く一緒に活動できな

いが、会費だけの会員として１日でも長く入ってい

られたら、と思っている。 

誕生祝を頂き感謝。 

 

予算説明 

白石幸久 会計 

 

本年度の予算について予算書案を配布して詳

細に説明。全員納得し、昨年度より７２万円５千円

ほど少ない収支予算が成立した。 

 

ニコニコＢＯＸ 

佐藤信泰 親睦副委員長 

☆椎津裕貴 シティ会長 

窪田 謙  シティ幹事 

 例会に出席させて頂き有難う御座います。今後共 

 宜しく御願いいたします。 

大網庄一郎  椎津会長さん、窪田幹事さんを 

            お迎えして 

☆千葉一利 誕生祝を頂いて 

☆＞1,000 円 合計 6,000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １６ ４  80% 

前回 ２０ １７ ３  85% 

 



 

 

 

 

 

 


